

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1014-02

Stuttgart, 26.09.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 06.08.2008
Betreff Vaihinger Polizeiposten am neuen FOB

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Gesamtkonzept zur Neustrukturierung der Polizeireviere bei der Stuttgarter Polizei sieht unter anderem vor, die Polizeireviere Vaihingen-Möhringen und das Polizeirevier Degerloch zu fusionieren. Im Bereich Vaihingen bleibt der Polizeiposten erhalten, der sich derzeit noch in der Robert-Leicht-Straße 15 befindet.

Das Polizeipräsidium Stuttgart steht einer Verlegung des Polizeipostens an den künftigen Fernomnibusbahnhof grundsätzlich positiv gegenüber und wird diese Anregung mit dem für die Unterbringung der Landesdienststellen zuständigen Amt „Vermögen und Bau, Amt Stuttgart“ erörtern.

Konkrete Angaben über den zukünftigen Standort des Polizeipostens Vaihingen und den Termin für einen eventuellen Umzug sind nach Angaben des Polizeipräsidiums Stuttgart zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht möglich.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>